



Diputada del PRI envía mensaje: que el odio anti-priista de la ultraderecha no rompa la alianza

La diputada federal del PRI, Paloma Sánchez envió un mensaje a las dirigencias nacionales del PAN y PRD en el que pidió que no dejen “que su odio anti-priista” sea el que rompa con la alianza.

En una publicación en su cuenta de Twitter, la legisladora aseguró que el tricolor está a favor de la alianza “Va por México”. Esto en medio de las rupturas que se dieron luego de que el



PRI, impulsó una iniciativa para que se ampliara la permanencia del Ejército en las calles, misma que fue aprobada hace unos días en la Cámara de Diputados.

“Ojalá que los sentimientos de la ultraderecha no terminen imponiéndose para destruirla. El PRI tiene la mano extendida; que NO sea su odio anti-priista el que orille a que termine ganando Palacio Nacional”, indicó en su publicación.

Finalmente, la diputada priista aseguró, que o gana la alianza, que se planteaba iría junta en los comicios de 2023 y 2024, o gana el presidente Andrés Manuel López Obrador.

<https://politico.mx/diputada-del-pri-envia-mensaje-a-pan-y-prd-que-su-odio-anti-priista-no-rompa-la-alianza>